

Un fonds de dotation pour soutenir le Projet Associatif de l'Ecole Antonia

L'objet de ce fonds est de **soutenir l'Ecole dans sa mission éducative, son ouverture sociale, ses travaux de recherche et ses moyens d'accueil.**

Les missions principales du Fonds Antonia sont de :

- Pérenniser, promouvoir et soutenir la mission d'éducation que poursuit l'École Antonia,
- Garantir la qualité de l'équipement de l'École Antonia au bénéfice des enfants qui fréquentent l'École,
- Favoriser l'accueil par l'École d'enfants de milieux modestes,
- Soutenir les travaux de recherche pédagogique et de formation menés par l'École et contribuer à leur diffusion.

Appel aux dons dans le cadre du mécénat pour alimenter le fonds de dotation

- Formes de mécénat :

Dons en numéraire, prêt de biens, mise à disposition de personnel, prestations de services gratuites (mécénat de compétences)

- Avantages fiscaux :

Entreprises : réduction de l'Impôt sur les Sociétés de 60% du montant du don dans la limite de 0,05% du Chiffre d'Affaires Hors Taxes

- Délivrance d'un reçu fiscal

→ L'entreprise mécène signe l'opération (affichage nom, logo sur le site de l'école, la plaquette mécénat, etc.) et dispose ainsi d'un outil de communication renforçant sa démarche RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises) envers ses clients, ses salariés et ses partenaires.

→ **Particuliers:** réduction de l'Impôt sur les Revenus de 66% du montant du don dans la limite annuelle de 20% du revenu imposable

- Délivrance d'un reçu fiscal

An endowment fund to support the Associative Project of the Antonia School

The purpose of this fund is to support the School in its educational mission, its social opening, its research work and its means of reception.

The main missions of the Antonia Fund are:

- To promote and support the educational mission pursued by Antonia School,
- Guarantee the quality of the equipment of Antonia School for the benefit of the children attending the School,
- Encourage the school to welcome children from modest backgrounds ,
- Support the pedagogical research and training carried out by the School and contribute to their dissemination.

Call for donations to support the endowment fund

- Forms of voluntary donation :

Gifts in cash, loan of goods, provision of personnel, free services

- Tax benefits :

Companies : reduction of the Corporate Tax by 60% of the amount of the donation within the limit of 0,05% of the turnover

- Issue of a tax receipt

→ The company sponsors the operation (display name, logo on the school's website, the patronage patch, etc.) and thus has a communication tool that reinforces its RSE (Corporate Social Responsibility) approach towards its customers, employees and its partners.

→ **Individuals:** Income Tax reduction of 66% of the donation amount within the annual limit of 20% of taxable income

- Issue of a tax receipt